

## Los socialistas aplauden el voto del PP en Pantón en defensa del derecho al aborto

MONFORTE / LA VOZ

El PSOE de Pantón mostró ayer su satisfacción por la decisión del alcalde y los concejales del Partido Popular en este municipio de pronunciarse en contra de la reforma de la ley del aborto. «Alegramonos de que os populares do noso concello apoiasen a noca iniciativa porque esta reforma é o maior retroceso para os dereitos da muller de toda a democracia», afirma el portavoz municipal del PSOE en Pantón, Manuel Dacosta.

La propuesta presentada por el PSOE y otra similar defendida por el BNG en el mismo pleno defendía una regulación de plazos para la interrupción voluntaria del embarazo. El alcalde, José Luis Álvarez, decidió dejar libertad de voto en este punto, y él mismo y los otros seis representantes del PP votaron sí a las dos mociones, que quedaron aprobadas por unanimidad.

## Ribeira Sacra se presenta en una cata en el Museo del Vino de Valdepeñas

MONFORTE / LA VOZ

El consejo regulador de Ribeira Sacra presenta hoy sus vinos en Ciudad Real, en una cata que tendrá como escenario el Museo del Vino de Valdepeñas. La presentación estará dirigida por Ruth Fernández, del departamento técnico de Ribeira Sacra, y por el sumiller José María Martínez Alonso, miembro del panel de cata de la denominación de origen y propietario de la vinoteca compostelana O Beiro.

El acto será a las nueve de la noche y se organiza en colaboración con la asociación Jóvenes Amigos del Vino de Valdepeñas. Comenzará con la proyección de un audiovisual sobre Ribeira Sacra, tras el que comenzará una cata en la que se probarán tintos de uvas de diferentes añadas, jóvenes y con crianza en barrica. Al finalizar la cata se realizará una degustación de productos gallegos con indicativo de calidad.

# «No somos tontas para tener que decidir el gobierno si abortamos»

Noventa mujeres inscriben sus cuerpos en el registro de la propiedad de Monforte, como protesta simbólica contra el ministro Gallardón

CARLOS CORTÉS  
MONFORTE / LA VOZ

Un centenar de personas se manifestaron ayer en Monforte en defensa del derecho de las mujeres a decidir si quieren abortar. La mayoría habían presentado antes en el registro de la propiedad solicitudes personales de inscripción de sus propios cuerpos. Era su forma simbólica de protestar contra la reforma de la ley del aborto que prepara el ministro de Justicia, Alberto Ruiz Gallardón.

La movilización se organizó en poco más de una semana, y fundamentalmente a través de Facebook. Aunque en esta red social algo más de ochenta mujeres habían anunciado que participarían, en realidad las organizadoras esperaban menos. «Estamos muy contentas, no contábamos con tanta gente», explicaba Paula González, una de las promotoras. A las cuatro de la tarde empezaron a llegar mujeres de todas las edades, y también algunos hombres, al número 29 de la calle Reboredo. En unas mesas colocadas en la calle, dos personas iban cubriendo impresos con los nombres de las que se iban sumando.

### Solo en Vigo hubo más

Media hora más tarde, empezaron a subir al registro. Dejaron 88 solicitudes. Por ahora, de todas las localidades españolas en las que se han llevado a cabo protestas como esta solo se ha superado esta cifra en Vigo, donde llegaron a cien.

La acción de ayer era simbóli-



Un grupo de manifestantes con carteles, ayer a las puertas del registro civil de Monforte

ca, pero las peticiones de registro son reales y están debidamente cubiertas, así que los responsables del servicio tendrán que responder si las aceptan o no. Les prometieron hacerlo en cuanto pudieran. Cumplido el trámite, fueron bajando a la calle. En la acera corearon durante unos minutos consignas como «Nós parimos, nós decidimos», empezaron una manifestación. Tras una pancarta con el lema «Son dono do meu corpo» caminaron por el paseo de la Compañía y el Cardenal antes de dar por terminada la movilización.

Paula González resumía así los objetivos de esta protesta simbólica: «Queremos demostrar que nuestro cuerpo es nuestro y nadie puede decidir por nosotros. No somos, tontas, no somos locas, no somos histéricas ni enfermas, para que el gobierno tenga que decidir si podemos abortar o no».

## El personal del hospital recogerá firmas para que no se privatice el servicio de esterilización

MONFORTE / LA VOZ

La plataforma en defensa de la sanidad pública de Monforte iniciará la próxima semana una campaña de recogida de firmas en el hospital comarcal en contra de la decisión del Sergas de privatizar la esterilización del material sanitario. Sus representantes llegaron a este acuerdo con la junta de personal en una de las reuniones que

mantuvieron en las últimas semanas con partidos y agentes sociales para tratar de frenar la externalización de este servicio.

La recogida de firmas correrá a cargo de los sindicatos CIG, CC. OO. y CESM-OMEGA, además de trabajadores del área de esterilización y personal del hospital que se comprometió a colaborar a título individual. Las firmas serán remitidas a la

conselleira de Sanidade.

Las reuniones sobre esta cuestión se iniciaron el pasado 4 de febrero, con una entrevista con el alcalde, y concluyeron el día 20 de ese mes, en un encuentro con los diputados autonómicos por esta zona del PSOE y el BNG. Entre una y otra convocatoria, al plataforma expuso su preocupación a partidos, sindicatos y asociaciones de todo ti-

po. Según su valoración, el apoyo fue unánime con las únicas excepciones de la portavoz municipal y diputada del PP, Julia Rodríguez, y del CCU.

En este último caso, la reunión no llegó a celebrarse porque la asociación de comerciantes no se personó. De Julia Rodríguez, la plataforma dice que no se posicionó «con claridad» contra la privatización.